



NOTA DE PRENSA

'TPA Noticias' y 'TPA Deportes' baten sus récords históricos de audiencia este fin de semana

- El informativo del domingo a las 20:30h marcó su cifra más alta de espectadores con 84.000 televidentes de media y se convierte en el informativo más visto de toda la jornada en Asturias, incluidos los de las cadenas nacionales
- El espacio de Deportes de las 14:00h del día 22 cosechó una media de 72.000 espectadores, el dato más alto en mediodía del sábado en sus ocho años de emisión y fue líder absoluto en su competitiva franja horaria
- Los programas informativos de la cadena consolidan su tendencia creciente en febrero y suman estos dos nuevos récords de audiencia a los que ya marcaron el lunes día 10

Gijón, 24 de febrero de 2014

TPA Noticias segunda edición del domingo y *TPA Deportes primera edición* del sábado marcaron este fin de semana sus récords históricos de audiencia. Una media de 84.000 espectadores siguió ayer el informativo de las 20:30 h que, con un 19,1 por ciento de cuota de pantalla, fue líder absoluto de audiencia en su franja horaria. Además, se convirtió en el informativo más visto ayer en Asturias en todas las ediciones -incluidos los de las cadenas nacionales- y en la tercera emisión más seguida en televisión de toda la jornada, sólo superada por dos estrenos de ficción en *prime time*.

Por su parte, el espacio de información deportiva del sábado al mediodía fue seguido por una media de 72.000 espectadores, la más alta cosechada en sus ocho años de vida por este programa que, además, marcó un 26,1 por ciento de share (más de uno de cada cuatro asturianos que veía la tele sintonizaba TPA) y fue líder absoluto de audiencia en su competitiva franja horaria.

Gracias a datos como el de *TPA Noticias segunda edición*, la cadena autonómica logró cosechar ayer, domingo 24, un 9,1 de cuota de pantalla, muy cerca de las audiencias de tres grandes cadenas nacionales, y superó en casi un punto y medio a La Sexta (7,8), aventajó en más de tres puntos a Cuatro (5,9%) y en siete a La 2 de TVE (2,1%).



El informativo de la tarde del domingo fue la emisión más vista del día en TPA, pero la cadena pública asturiana fue líder absoluto en su franja horaria también con el informativo del mediodía (24,2%), los Deportes (28,1%), y el programa previo y la retransmisión del partido de fútbol entre el Avilés y el Oviedo (20,1%). De los cuatro informativos de este fin de semana, TPA fue líder con tres de ellos: el del sábado al mediodía y los dos del domingo.

Con estos dos nuevos récords, los informativos de la televisión autonómica asturiana consolidan una tendencia creciente de sus datos de audiencia en febrero, un mes en el que ya marcaron sus máximos históricos en el informativo diario de las 14 h y el espacio de Deportes del mediodía: fue el pasado día 10, cuando el *TPA Noticias 1* alcanzó los 80.000 televidentes de media y el 29,1% de cuota de pantalla; y *TPA Deportes* alcanzó los 84.000 espectadores de media y un 26,3% de *share*.